



La Semaine Africaine au collège

publié le 19/11/2018

La Semaine Africaine s'est donc achevée vendredi dernier d'une belle manière puisque les classes de 5D et 5E, après un stage toute la semaine avec le musicien professionnel Franck Cluzeau, ont donné un concert de percussions africaines en salle Djenné, en présence d'un public venu nombreux.

Les jours précédents, les collégiens ont pu savourer un repas traditionnel africain, préparé par Mylène et toute son équipe ; la sonnerie était aux sons des djembés et de la kora ; des affiches ont coloré les murs du collège et, enfin, les élèves sont allés présenter l'opération "Un cahier, Un crayon" à l'ensemble des classes.

Un grand merci à : Mylène et toute son équipe ; à Franck Cluzeau ; à Mme Guillaume ; à l'ensemble des professeurs et du personnel du collège, et bien sûr aux 5DE pour leur sérieux !

Et, n'oubliez pas : vous avez encore jusqu'au lundi 3 décembre pour acheter le livret auprès des 5DE ou pour déposer du matériel scolaire neuf à la Vie Scolaire !

MERCI !

Document joint

 [semaine_africaine_au_college_doc_en_pdf](#) (PDF de 11.5 Mo)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.